



「炭焼き体験と木工教室」 ～森林地域と農業用水の関わりについて～ 平成19年11月24日(土)

平成19年11月24日(土)に62名が参加のもと炭焼き体験を行いました。学習会を行った後、森林に入り間伐の体験を行いました。午後からは、炭焼き体験や木工教室が行われ、子供達は初めての事ばかりで興味津々だったようです。学習会については、県の農林課長に依頼し、簡単な実験等も行われました。尚、保健所の方に協力を依頼して、講演や水質調査も行われました。

学習会 (講演)

講師に林務課長の佐藤課長を招いて、「森林と農業用水の関わり」についての講演を行いました。



間伐体験

近くの森林に登って、ノコを使っての間伐体験を行いました。



木工教室

地元の木工の先生を招いて、箸やストラップなどを作りました。



バーベキュー

昼食は阿蘇の食材を使用したバーベキューを堪能しました。



炭焼き体験・炭入れ

炭はどのようにしてできるかの説明を行った後、事前に焼いておいた炭を取り出し、網に詰める作業を行いました。



炭入れ・水質調査

焼いた炭を水質浄化の為、排水路に入れました。尚、水質調査も実施しました。

